赤の日記 2013年3月11日

真纪

天の岩戸を読んで、半分も読まないうちに nmcaa に参加しま した。内容は正直、難しいと感じました。さっぱりわかりま せんでした。でもどこに魅かれたのか?今思い出してみると Ai 光生と Lotus 光生のやりとりの、根源神界、宇宙のトッ プ&コアが神人を創出することで、個のそれも神人となるこ ととあります。それと、Ai 先生が書かれている、本書を今 読まれている「あなた」もとても進化した存在だというとこ ろだったと思います。始めのころは、自分は参加しているみ んなと、違って、さほどいい人ではないし、なんの才能もな いからと気おくれしていました。でも、Ai 先生のセミナー には、すごいとしかいいようのない心の抑揚を感じましたし、 メンバーとも何度も会ううちに、同じような経験をしてきた、 **番通の人達だとわかりました。そして少しずつメンバーと会** う時间が楽しくなってきました。今は距離がまったく関係な

い、各地でがんばる根源の家族、子供達なのだな~と感じて います。今メンバーが頑張っている、みんなで、創り上げて いると思うと、力が湧き上がってきます。私の進化に関して は、Ai 先生の個人セッション。もう2年も前にもなる最初 のセッションをすごいことに、あれはこういうことだったの か!と新たにかみしめることが何回もあります。それと、天 の岩戸用きを再度勉強し直したこと。この本は本当に不思議 で、読む人のレベルによって、とり方、感じ方が変わる不思 議な本でそれをさらに、ファシリテーターの先生と深めてい けたのが、自分への落とし込みになっていったのだと思いま す。そして何度か、突然わいてくる「こういう人になりたい」 こうなりたい!エネルギーを学ぶ者として、地球、宇宙に貢 献できる方法の模索をずっとしていますが、 今思うと、 なり たい、こうしていきたいことを、Ai 先生、ファシリテータ ーの先生が感じとって、現実化していくアドバイスをしてい ただいてきたこと。その始まりは、自分の意志があったこと がわかります。それが、最初はやみくもであっても、少しず つ方向性がはっきりしてきて自分だから、できることとなっ

てきたようにかんじています。さらに最も素晴らしいことは、 自分も愛であったと徐々にわかってきたこと。言葉にすると、 简単ですが、もっと魂の奥からの歓びなのです。自分の基本、 *ゑ*点でした。宇宙に必要な宇宙のためになれる存在が自分で あり、そして爱から産まれたまぎれもない爱が自分だったと、 知って、感じて、確信していったこと。思い出していく作業 ちょっと前は、私の成長は人の数年分あるな~と思って、す ごいことだと感じましたが、今なら私の進化成長は、番通の 人の一生分が何回もある。それだけでなく、人の範囲を超え るハイアーセルフや様々な過去の統合でもあるのだと思え ます。未来を自ら創っていく、でもそれは、過去の自分でも あった感覚。 今と未来と過去が同時のような。 今にすべてあ るような感覚。それこそがアセンションなのだと思います。 とんでもなくスケールの大きいこと。でもそれが私達一人ひ とりの真実。ただ、自然に生きていたら、そのまま。でも、 どこかで意志を持ち、行動していくことが始まりなのだと、 感じています。